



#Oposición

# Ratifica demanda contra Arturo Zaldívar

POR YVONNE REYES

**S**enadores de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática, acudieron a la Cámara de Diputados a ratificar la demanda de juicio político contra el ministro en retiro Arturo Zaldívar, por presuntos actos de corrupción cuando se desempeñó como presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

La ratificación de la solicitud se hizo en la secretaría general de la Cámara de Diputados, en la que la senadora panista Kenia López Rabadán afirmó que de aprobarse el juicio político el ahora colaborador de Morena,

**Aseguran que de aprobarse el juicio político, el ahora colaborador de Morena, podría quedar inhabilitado para el servicio público hasta 20 años**

podría quedar inhabilitado para el servicio público hasta 20 años.

Aseguró que la solicitud de juicio político contra este personaje está apegado a la Ley.

“Es un juicio político apegado a la Ley y a la Constitución que nos habilita para que, dentro de un año, una vez que el ministro ha dejado su encargo se pueda presentar este juicio político, si se resuelve a nuestro favor la sanción que tendría el exministro Zaldívar, sería la inhabilitación hasta por 20 años para que no pueda ser servidor público y no pueda dañar a México”, indicó.

## Defienden a Norma Piña

Por su parte, la senadora priista Claudia Anaya expresó que el anuncio que dio el ministro en retiro sobre la solicitud de un juicio político contra la actual ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, es por “la rabia” que siente el bloque oficialista hacia ella por

defender la división de poderes.

Dijo que la ministra Norma Piña ha salvaguardado la división de poderes, lo que no hizo Saldívar Lelo de la Rea.

“Lo que ellos traen contra la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia es rabia porque es una mujer decente y es una mujer con dignidad que ha sabido salvaguardar con dignidad la división de poderes. Cosa que no hizo Zaldívar a desechar su cargo como ministro e irse de porrista de la candidata oficialista”, criticó.

A su vez, Manuel Añorve Baños, coordinador del grupo parlamentario del PRI en el Senado de la República, afirmó que la solicitud se presenta en tiempo y forma, luego de cuestionárseles que en la Subcomisión de Examen Previo hay una gran lista de solicitudes de juicios políticos.